
尾張旭市議会議長殿

受付

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別紙の

とおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  川村 つよし    

質 問 事 項 

 

№  １   
三郷駅前再開発の計画見直しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

他会派の質問からも分かるように、計画はあまり進んでいない。 

 物価や人件費の高騰が懸念される状況で、このまま事業を進めて良いの

か、強く疑念を持っている。 

 一旦停止し、計画の見直しが必要ではないか。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

 

別紙                    氏 名  川村 つよし    

質 問 事 項 

 

№  ２   
尾張旭市の人件費比率について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

尾張旭市の人件費について他市との比較と、考え方をお聞きする。 

 

（１）人件費比率の全国ランキングについて 

 

（２）経常収支比率に占める人件費について 

 

（３）経年推移について 

 

（４）比較時に考慮する事柄について 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

3 

 

 

別紙                    氏 名  川村 つよし    

質 問 事 項 

 

№  ３   
夜間中学校を必要とする方の把握について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 

（１）夜間中学校の必要性について 

   夜間中学校がこの４月から名古屋市で開校されると聞くが、県内の今

後の計画はどうなっているか。 

 

（２）入学対象者の実態把握について 

形式卒業者や外国にルーツを持つ方など、夜間中学校への入学が認め

られる方の実態把握の状況はどうか。 

特に、不登校児童生徒の卒業後の状況は、把握しているか。 

 

（３）尾張旭市在住者の夜間中学入学について 

   通学が可能な範囲を考えると、名古屋市のなごやか中学校が現実的だ

と思われる。しかし、名古屋市外居住者の入学には、名古屋市と居住自

治体との「覚書」の締結が必要だとＷｅｂページの説明にある。 

   現在、この締結を行っているのは瀬戸市を含め４市町だが、尾張旭市

は、「覚書」締結の予定はあるか。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

4 

 

 

別紙                    氏 名  川村 つよし    

質 問 事 項 

 

№  ４   
使い捨てカイロのリサイクルについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 ごみ減量施策の一つとして、新たに、使い捨てカイロの拠点回収を提案す

る。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


